

Communiqué de presse

Lyon, le 19 octobre 2017

Participation électorale 2017 : un vote de moins en moins systématique, notamment aux législatives

L'Insee Auvergne-Rhône-Alpes publie ce jour l'Insee Flash n°29

Le premier semestre de l'année 2017 a été rythmé par les élections présidentielle et législatives et leurs quatre tours de scrutin.

Parmi les 5,2 millions d'électeurs appelés à voter en Auvergne-Rhône-Alpes en 2017, 13 % ne se sont pas du tout rendus aux urnes. À l'opposé, 35 % des inscrits ont participé à l'ensemble des quatre tours proposés, une part en nette diminution. Le vote intermittent devient donc une pratique majoritaire dans la région comme en France. La présidentielle demeure l'élection majeure. En revanche, les législatives peinent à mobiliser l'électorat, notamment les jeunes.

Cette publication de l'Insee Auvergne-Rhône-Alpes sera accessible sur www.insee.fr

Contact presse : Nathalie Camus – 04.78.63.26.96 – nathalie.patuno@insee.fr